

Niedernhausen

07.07.2016

## Niedernhausen: Neue Paten- und Mentorenprojekte für Kindergärten und Grundschulen



NIEDERNHAUSEN - (red/in). Die Engagements-Lotsen beabsichtigen, ein generationsübergreifendes Projekt in Niedernhausen zu initiieren: Erwachsene unterstützen Kinder zwischen drei und zehn Jahren ehrenamtlich bei deren Entwicklung. Dabei ist an eine Patenschaft gedacht, bei der eine zeitlich begrenzte Beziehung zwischen zwei Menschen aufgebaut werden soll, bei der eine ältere erfahrene Person eine jüngere begleitet und unterstützt.

Zur Sprachentwicklung anregen

### INFOGESPRÄCH

Zu einem Informationsgespräch laden die Engagements-Lotsen in

Für die Kindergärten werden ehrenamtliche Vorlesepaten gesucht, die Freude daran haben, Kindern regelmäßig ein- bis zwei Mal pro Woche vorzulesen. Die Kinderbücher, die sich

Niedernhausen Interessierte für  
Mittwoch, 13. Juli, ab 16 Uhr, in das  
Rathaus, Raum 104, ein. Wer keine Zeit  
an diesem Termin hat, kann anrufen  
unter 06127-51 28 oder 06127-90 31 04  
sowie eine E-Mail schicken an  
h\_f\_rothenberger@yahoo.de oder E-  
Lotsen@Niedernhausen.de

besonders zum Vorlesen eignen können  
selbstständig ausgesucht oder mit den  
Erzieherinnen gemeinsam ausgewählt werden.  
Lesefreude wecken, Lesekompetenz stärken und  
auf spielerische Weise zur Fantasie und zur  
Sprachentwicklung anregen, das sind die  
Aufgaben der Lesepaten. „Vorlesepaten  
übernehmen dabei eine wichtige Rolle in der  
Leserziehung von Kindern. Sie motivieren,

ermutigen, erzählen aus Büchern und Geschichten und öffnen damit Kindern die Türen in  
faszinierende Welten“, heißt es in einer Mitteilung der Engagementlotsen.

Ein weiterer Schwerpunkt soll in der schulischen Lernförderung gesetzt werden. Die ehrenamtlich  
Tätigen übernehmen eine längerfristige individuelle Betreuung von Kindern in der ersten bis  
vierten Klasse. Sie können bei Hausaufgaben unterstützen, den Austausch mit den Lehrkräften  
pflegen und integrative Unternehmungen anbieten. Im Rahmen dieser Patenschaften können die  
Kinder neue Perspektiven und soziale Fähigkeiten gewinnen.

Ebenso können die Schulen in ihrer Elternarbeit effektiv unterstützt werden. Damit haben die  
Bildungspaten entscheidenden Einfluss auf die Bildungsverläufe in den Grundschulen. Die Kinder  
sollen auf diese Weise in der entscheidenden Phase des Lernens in der Grundschule unterstützt  
werden. Die derzeitigen Kooperationspartner bei diesem Projekt sind die Lenzenbergschule in  
Niederseelbach und der Kindergarten in Engenhahn.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket  
Print & Web plus!](#)

Anzeige

## 1000 Hörgeräte-Tester gesucht!



Für unsere aktuelle Hörstudie im Sommer 2016 suchen wir deutschlandweit Teilnehmer mit Hörverlust. Jetzt teilnehmen und die neueste Hörgeräte-Generation kostenlos testen. Nur noch wenige Plätze verfügbar!

[Mehr erfahren](#)

powered by plista

## Das könnte Sie auch interessieren

### LED-Scheinwerfer gestohlen

(red). In Mittelheim und in Königshofen haben Diebe die  
LED-Scheinwerfer zweier Bagger abmon...



[Mehr](#)



### **Bad Schwalbach: Polizei kontrolliert Fahrer an...**

Nicht die dort offerierten Frauensteiner Kirschen sind an diesem Tag der Grund, weshalb auf dem...

[Mehr](#)



### **Der Ford Focus**

Jetzt konfigurieren  
ANZEIGE

[Mehr](#)



### **Bobic lobt Seferovic - und doch wird Eintracht...**

Der Blick, er geht durchaus auch zu Manchester City. „Warum nicht“, meint Fredi Bobic. „Wenn Pep...

[Mehr](#)



### **Niederseelbach: Ortsbeirat fordert nächtl...**

(red/in). In seiner zweiten Sitzung hatte der Ortsbeirat Niederseelbach einen bunten Strauß an...

[Mehr](#)



### **Diese Woche bei REWE extra Payback Punkte sichern**

Nur diese Woche bei REWE: Barrilla Produkte kaufen und 50-fach punkten!

ANZEIGE

[Mehr](#)

